
令和 5年 12月度 古都学区連合町内会 抄録 

日時 12月 16日(土) 19：00～      場所 コミュニティハウス 
出席 会長、副会長、各町内会長、事務局長、安全・安心、古都式体操、電子町内会 

   会計、コミュニティ会長、振興対策協議会 

 

連絡事項 

① 11/19「旭東学区ウォ―キング大会（可知）」について 

・電子町内会ホームページをテレビ画面を使って紹介された。 

② 12/9 「 第 3回中学生との交流サロン（旭東公民館）」 

③ 12/21「米寿以上の方のふれあい配食」を予定。 栄養改善協議会で約 90 食を作り 

民生委員が届ける。 

④ 12/24 古都クロスカントリー大会（育てる会）  9：30 古都小 開会式 

  ⑤ 1/18 高齢者ふれあい会食（各公会堂などで 民生委員ほか） 

２．11月例会議事録の確認 

３．12月活動の現況 

４．協議・確認 

 ⑴ 飯井宿線バイパス道路の整備（振興対策協議会・連合町内会） 

   ≪配布資料≫ 

   11/27 財田学区と古都学区が、市長宛て第 2 工区の計画促進を求める「要望書」を 

都市整備局 平澤局長に手渡し、意見交換をした。（中区、東区選出の市議同席） 

要点 ① 全線開通に向かってのＪＲとの協議と予算の確保を求める。 

    ② 生活道路の安全対策を求める。 

 応答 ① 第 2工区予定地で進む、住宅建設についてはその時点で対応する（市）。 

    ② 第 2工区のルートついてＪＲとの協議は、東岡山、瀬戸の次となる。 

    ③ 通勤通学について昭和橋、踏切について認識があり地元と協議する。 

    ④ 250 号線、宍甘交差点近傍での 4 車線化の話があった。 

 ⑵ 質疑など 

      ① 回覧については慎重にあるべきと思う。 

      町内での回覧は、要望書、手交時の写真、地図にとどめる。 

 ② 第 2工区は中区財田側が中心で、こちら東区古都側は協力する立場にある。 

 ③ 中区財田町内会・下町内会への協力はしたい。 

      ・東西交通量の調査、通学路の電灯料金の負担検討、西向き交通規制の検討 

      ・昭和橋近傍での交通対策の検討など 

 

㊟ 12 月 19 日（火） 振興対策協議会会長と連合町内会長で、財田学区中元会長を訪問

し、11/27 のお礼と当日の関係資料を届け、今後の協力関係を約束した。 

 

５．その他の連絡 

① コミュニティ会長の指摘もあり、忘年会等へ町内会長の積極的な参加をお願い 

する。 

次回 令和 6 年 1 月 20 日(土) 19 時～  連町 1 月例会 

古都式体操 令和 6 年 1 月 12 日(金) 9：30～（8：45 当番：藤井 北・南） 


